

BAGGAO



Melanie
Baggao

LÍBANO

IDIOMA

Árabe

**PRIORIDAD
MINISTERIAL**

Educación

CUMPLEAÑOS

8/1



UBICACIÓN

Líbano



ACERCA DE

Como directora de INSAAF: Justicia y Compasión de Jesús, un ministerio al servicio de las trabajadoras domésticas migrantes, MELANIE ayuda a mujeres de África y Asia que trabajan en el Líbano como criadas. En colaboración con socios locales, dirige un centro de atención integral que se ocupa de las necesidades

físicas, profesionales y espirituales de las empleadas domésticas migrantes. Los servicios del centro incluyen atención médica y seguridad alimentaria, clases de informática y habilidades empresariales, cursos de idiomas y estudios bíblicos. Además, Melanie enseña inglés en el Seminario Teológico Bautista Árabe en Beirut (Líbano).



ESCANEAR AQUÍ

CORREO ELECTRÓNICO: melanie.baggao@internationalministries.org



Dos de nuestras mujeres aprenden a tomarse mutuamente el pulso durante una sesión de concientización sobre la salud en el centro INSAAF.

“ HISTORIA DEL MINISTERIO

Desde la pandemia, Fae ha asistido sin falta al estudio bíblico matutino de INSAAF que se realiza los viernes y suele contarles a las demás que lo espera con mucho entusiasmo cada semana. Fae es una empleada doméstica nigeriana que trabaja en Beirut y tiene una hija pequeña. El pasado enero, recibimos un mensaje de su parte lleno de gratitud y bendiciones. Al recibir una chaqueta y un paquete de pañales, se mostró sorprendida de que INSAAF se los proporcionara, sobre todo cuando se necesitaba desesperadamente protección contra el frío. La chaqueta recibida era solo una de las cien que nos dio una organización colaboradora para distribuir entre las mujeres. En su mensaje, Fae nos dijo: «Desde que vine a INSAAF, nunca he echado de menos a mi familia en casa. Me siento muy feliz».

Además, colaboramos con una guardería local que acepta hijos de trabajadoras domésticas migrantes, y la hija de Fae está inscrita allí. La reunión semanal de padres de la guardería coincidía con nuestro estudio bíblico de los viernes en INSAAF. En lugar de tener que elegir, Fae habló

con la guardería y los convenció de que cambiaran la reunión de padres a otro día.

A través de nuestro ministerio en INSAAF, Fae ha recibido del Señor no solo artículos para vivir, sino palabras de vida. Estamos felices de que nuestro ministerio le brinde esto a ella y a cientos de mujeres de más de 24 países que trabajan como trabajadoras domésticas migrantes en el Líbano.

PEDIDOS DE ORACIÓN

Ore para que cada mujer que atraviese nuestras puertas experimente el amor de Cristo de forma tangible.

Ore por nuestro testimonio entre las trabajadoras migrantes en las cárceles y centros de detención del Líbano.

Ore para que Dios nos siga proveyendo de los recursos necesarios para satisfacer las necesidades crecientes de nuestras mujeres en un momento en que la actual crisis financiera sigue paralizando la economía libanesa.

CITA BÍBLICA

«El ladrón no viene más que a robar, matar y destruir; yo he venido para que tengan vida y la tengan en abundancia».

Juan 10:10 (NVI)